



KIRCHE NAH

PFARRNACHRICHTEN
DER PFARRE ZUM HL. PANKRATIUS
LENGENFELD
NR. 11 - 2015/3

Liebe Leserinnen und Leser unseres Pfarrbriefes!

Der Herbst ist die Zeit, in der die letzten Früchte reifen und wir sehr gerne Erntedankfeste feiern. Das Erntedankfest ist ein Fest, das zu Recht seinen festen Platz im Leben unserer Pfarre hat.

Wir werden in Lengenfeld am Sonntag, 27. September, dieses Fest feiern. Uns allen ist bewusst: Wir haben es gut in Österreich, dafür dürfen wir dankbar sein. Wir haben alles, was wir zum Leben brauchen. Und der Dank dafür drückt sich am besten beim Erntedank aus, auch wenn manche diesen Dank an Gott vergessen oder gar nicht für nötig halten. Er ist der Geber alles Guten – Ursprung und Ursprung von Leben und Lebensglück.

Wir in Lengenfeld schauen auf eine ungeheuer wichtige Arbeit zurück, auf die so großartig gelungene Pfarrhofrenovierung (innen) und Straßenmauer-Renovierung, sowie Neugestaltung des Pfarrgartens (außen), und auf eine Reihe von Erneuerungen im Zuge dieser Arbeiten. Es ist ein besonders gelungenes Werk der Pfarrbevölkerung in Zusammenarbeit mit der Diözese, mit der Marktgemeinde Lengenfeld, dem Bundesdenkmalamt und den mitwirkenden, vielen freiwilligen Mitarbeitern. Worte reichen nicht, um den Dank auszusprechen. Mögen die Zufriedenheit und der Stolz der Pfarrbevölkerung und aller Besucher unserer Pfarre den Dank für dieses

Werk ausdrücken!

Wir stehen in unserer Pfarrgemeinde nun wieder am Beginn eines neuen Arbeitsjahres. Ich darf wieder um Eure treue Mitarbeit und Hilfe bei den vielen kirchlichen Festen und Aktivitäten bitten und freue mich wieder auf viele schöne pfarrliche und liturgische Feierlichkeiten.

Mit Gruß und priesterlichem Segen!
Euer Pfarrer Mag. Robert Bednarski

Aufbrechen

Brich auf - gehe, vertraue,
wage es jeden Tag neu, dich zu verändern.
Brich auf - aus sorgenvollen Gedanken,
aus erstarrten Gewohnheiten,
aus lähmenden Vorstellungen,
aus eingehenden Forderungen.
Sei unterwegs - mit Leib und Seele,
mit allen Sinnen, mit Vertrauten, Fremden,
mit ganzem Herzen.
Sei aufmerksam - für die Schönheit der Natur,
für neue Wege,
für unerwartete Begegnungen,
für geschenkte Lebensmöglichkeiten.
Brich auf -
jeden Tag neu und
du wirst verwandelt ankommen.

Muttertags-Pfarrcafé

Im Anschluss an die Sonntagsmesse am 10. Mai waren alle Gottesdienst-besucher zum Muttertagscafé im Pfarrhof eingeladen. Zu Ehren aller mütterlichen Frauen übernahmen die Männer des Pfarrgemeinderates den Service. Als besondere Überraschung gab es kleine Kuchenherzen, liebevoll von Renate Resch gebacken und verziert.



Helferinnen und Helfern, die in den letzten Jahren und Monaten wertvolle Unterstützung in unterschiedlichster Weise geleistet haben. Die Frauen des PGR sowie Josef Resch und Franz

Mini-Treffen

Am 26. Mai trafen sich in Stift Zwettl 2500 Ministranten und Ministrantinnen aus der ganzen Diözese



zu einem Mini-Tag. Auch die Pfarre Lengenfeld war dabei. Wir nahmen an einer Festmesse teil und durften zahlreiche Workshops aus dem Bereich Kreativ, Mini, Action & Adventure erleben. Es war ein "best of" von 15 Jahren, bei dem altbewährte Dinge wie Luftburgen, der Bereich der Dreikönigsaktion, eine interaktive Rätselrallye, ein besonderer Bereich für die älteren Ministrant(inn)en und ein Café für Begleitpersonen nicht fehlen.

Dankefest

Mit einem „Dankefest“ bedankte sich am 29. Mai Pfarrer Mag. Bednarski bei allen freiwilligen



Schwarzinger bereiteten die kulinarischen Genüsse vor.

Erstkommunion



12 Kinder unserer Pfarre empfangen am 31. Mai zum ersten Mal das Hl. Sakrament der Eucharistie. Nach dem feierlichen Gottesdienst waren die Kinder zum Frühstück im Pfarrhof eingeladen. Bei strahlendem Wetter feierten Angehörige und Bewohner bei einer Agape im Pfarrhofgarten.



Fronleichnam

Am 7. Juni feierte die Pfarre Fronleichnam. Nach



dem Festgottesdienst bewegte sich die Prozession zu den vier Altären, die von verschiedenen Gruppen gestaltet wurden. Dabei bat unser Herr Pfarrer um Segen für alle Menschen und den ganzen Erdkreis. Feuerwehr und Trachtenkapelle,



die Erstkommunionkinder und viele Pfarrangehörige begleiteten den Umzug.

Schwestern aus Minsk

Am 5. Juni waren Schwestern aus Minsk, Weißrussland, in unserer Pfarre eingeladen, über ihre vielfältige karitative Arbeit zu berichten und die wunder-



schönen kunsthandwerklichen Erzeugnisse und Devotionalien zum Kauf anzubieten.

Zahlreiche Besucher lauschten gespannt den Ausführungen, sahen eine Dokumentation und stellten im Abschluss interessiert Fragen zum Kloster und zur Arbeit der Schwestern.



www.obitel-minsk.by

Termine

Dienstag, 1. Sept. 2015, Anbetungstag
18.00 Uhr Anbetung, 19.00 Uhr Hl. Messe

Montag, 7. Sept. 2015, 8.45 Uhr Eröffnungsgottesdienst der Volksschule Lengelfeld

Sonntag, 20. Sept. 2015, Wallfahrt Maria Langegg
10.45 Uhr Hl. Messe in Maria Langegg,
keine Hl. Messe in Lengelfeld

Sonntag, 27. September 2015, 10.00 Uhr
Erntedankfest. Treffpunkt: Kindergarten

Sonntag, 4. Oktober 2015, 10.00 Uhr
Familienmesse

Sonntag, 1. November 2015, Allerheiligen
..... Hl. Messe, anschließend
Friedhofsgang

Montag, 2. November 2015, Allerseelen
19.00 Uhr Hl. Messe

Sonntag, 8. November 2015, 8.30 Uhr
Hl. Messe und anschließend Weinsegnung

**Bitte beachten Sie auch die Aushänge
in den Schaukästen der Pfarre!**

Dekanatsfest



Am 21. Juni trafen sich Gläubige aus allen Pfarren des Dekanates Krems in Lichtenau beim Dekanatsfest unter dem Thema „DU mit uns im Boot“. Auch aus unserer Pfarre fand sich eine Abordnung mit Bibelversen, Blumen und Picknickkorb ein. Nach



der Andacht wurden die gesegneten Speisen und Getränke bei einer Agape verzehrt. Workshops zu biblischen Themen lockten nicht nur Kinder zum Mitmachen. Zum Abschluss dieses Nachmittags fanden sich alle auf der Wiese vor der Kirche zum „Bibel-Rap“ ein.

Bründlmesse



Am 15. August feierten die Pfarren Lengelfeld und Droß gemeinsam beim Bründl den Festgottesdienst im Gedenken an Mariä Himmelfahrt. Für die traditionelle Kräutersegnung hatten Frauen der Pfarre unzählige Sträußchen gebunden, die nach dem Gottesdienst an die Besucher ausgeteilt wurden. Die Agape lud zu Begegnung und Gesprächen ein.

Wallfahrt nach Maria Langegg

Sonntag, 20. September 2015

Die Teilnehmer der Fußwallfahrt treffen einander um **2:45 Uhr** an der Kreuzung Kremserstraße/Blauensteinerstraße (Haus Familie Gruber). Abmarsch um 3:00 Uhr. Frühstück um ca. 7:00 Uhr in Oberbergern.

Es können auch nur Abschnitte zu Fuß zurückgelegt werden, da wieder ein Begleitfahrzeug zur Verfügung stehen wird.

Hl. Messe in Maria Langegg um 10:45 Uhr
10:15 Uhr Treffpunkt auf dem unteren Parkplatz für den feierlichen Einzug.

Kontakt: Pfarramt Lengelfeld

Kanzleistunden: Do. 15.00 - 19.00 Uhr

Telefon: +43 2719 205 01

Fax: +43 2719 205 01

Mobil: +43 676 826 63 34 20

Impressum:

Inhaber, Verleger, Herausgeber: r.k. Pfarramt Lengelfeld
Redaktion: Ausschuss für Öffentlichkeitsarbeit des Pfarrgemeinderates Lengelfeld
Layout: Eva Dafert
Alle: 3552 Lengelfeld, Kremserstraße 9
Eigenvervielfältigung

Fotos: Eva Dafert, Michalina Kautz, Maria Wutka
Beiträge: Eva Dafert, Michalina Kautz, Maria Wutka,
Franz Willner, Mag. Robert Bednarski